

GARUDA INDONESIA DAN BCA DIGITAL LUNCURKAN KARTU DEBIT PERTAMA DI INDONESIA DENGAN NILAI TAMBAH LAYANAN PENERBANGAN DAN DIGITAL PERBANKAN

Jakarta, 10 Desember 2024 – PT Bank Digital BCA atau yang akrab disebut dengan **BCA Digital** terus konsisten mengembangkan solusi keuangan yang relevan, serta menghadirkan inovasi untuk mendampingi masyarakat dalam mencapai kedewasaan finansial. Kali ini, BCA Digital melakukan kolaborasi strategis dengan **PT Garuda Indonesia (Persero), Tbk.** atau **Garuda Indonesia** untuk meluncurkan **Garuda x bluDebit Card** yang merupakan kartu debit *co-brand* antara perbankan digital pertama di Indonesia dengan maskapai penerbangan.

Menghadirkan kemudahan dalam setiap perjalanan, kartu debit hasil kolaborasi ini didukung oleh jaringan pembayaran global **Mastercard** untuk memberikan manfaat istimewa bagi pelanggan setia Garuda Indonesia maupun para pecinta perjalanan bisnis dan wisata. **“Tenang Belanja Tanpa Beban, Senang Sampai Tujuan”**, karena ini adalah kartu debit sehingga kita akan berbelanja sesuai kemampuan dan memastikan mengelola pengeluaran sesuai dengan kebutuhan. Garuda x bluDebit Card menawarkan berbagai manfaat eksklusif yang dirancang untuk meningkatkan kenyamanan dan pengalaman pengguna, hal ini sejalan dengan misi blu yang ingin selalu menemani sobatblu dalam meraih **#KedewasaanFinansial**.

Lanny Budiati, Direktur Utama BCA Digital, menuturkan “Kolaborasi kami dengan Garuda Indonesia melalui Garuda x bluDebit Card merupakan langkah strategis untuk menghadirkan solusi keuangan yang selaras dengan gaya hidup nasabah. Dengan dukungan jaringan global Mastercard, kami ingin memberikan pengalaman yang lebih personal dan berharga bagi nasabah, baik dalam perjalanan maupun keseharian mereka. Kartu ini bukan hanya sekadar alat transaksi, tetapi juga pendamping yang mendukung kenyamanan dan gaya hidup di setiap langkah perjalanan para sobatblu.”

Dalam kolaborasi ini, Garuda Indonesia berfokus pada peningkatan kenyamanan dan pengalaman perjalanan bagi para pelanggannya. Pada kesempatan tersebut **Direktur Utama Garuda Indonesia Wamildan Tsani Panjaitan** turut menyampaikan, “Peluncuran Garuda x bluDebit Card mencerminkan visi Garuda Indonesia untuk selalu beradaptasi dalam menyediakan layanan yang sesuai dengan kebutuhan masyarakat. Melalui kerja sama dengan BCA Digital ini, kami berharap dapat memberikan pilihan yang lebih beragam bagi pengguna jasa dengan berbagai manfaat yang bisa digunakan untuk mempermudah perencanaan perjalanan. Selain itu, kerja sama ini diharapkan mampu memaksimalkan potensi pasar baru untuk Garuda Indonesia, terutama bagi pengguna jasa yang menjadikan perbankan digital sebagai solusi finansial yang inovatif untuk kebutuhannya.”

Di sisi lain, Mastercard berkontribusi dengan memastikan pengguna dapat merasakan akses yang luas serta tingkat keamanan transaksi yang tinggi dalam tingkat global. **Aileen Goh, Country Manager, Indonesia, Mastercard**, menyampaikan “Mastercard dengan bangga

mendukung peluncuran *Garuda x bluDebit Card*, kartu debit pertama yang berkolaborasi antara maskapai penerbangan terbesar milik negara dengan perbankan digital, yang tidak hanya memperluas akses pengguna ke jaringan pembayaran global kami, tetapi juga memberikan keamanan dan kenyamanan yang diharapkan dalam setiap transaksi. Kolaborasi ini tentunya sejalan dengan misi kami untuk menciptakan ekosistem pembayaran yang inklusif, di mana pengguna dapat melakukan transaksi dengan mudah dan aman di berbagai negara.”

Di samping keamanan dan akses global yang ditawarkan oleh Mastercard, kolaborasi antara BCA Digital dan Garuda Indonesia kali ini juga memberikan berbagai manfaat eksklusif bagi sobatblu maupun anggota GarudaMiles yang ingin mengoptimalkan pengalaman perbankan digital mereka sekaligus perjalanan mereka. Sobatblu juga dapat melakukan pembelian GarudaMiles di aplikasi blu. Tidak berhenti sampai situ, layanan blu by BCA Digital bisa diakses melalui aplikasi FlyGaruda. Dengan layanan tersebut, pengguna aplikasi FlyGaruda bisa melakukan pembelian tiket pesawat dengan pembayaran debit langsung dari rekening blu dan bisa mengakses fitur perbankan milik blu by BCA Digital mulai dari membuka rekening sampai melakukan transaksi finansial tanpa harus berpindah aplikasi.

“Karenanya, kami menilai berbagai kerja sama yang dilakukan mulai dari *co-brand debit card* sampai *integrated apps* antara BCA Digital dengan Garuda Indonesia sangat strategis. Berbagai inovasi dan kolaborasi tersebut dihadirkan demi menciptakan *added value* untuk sobatblu dan pengguna Garuda Indonesia,” imbuh **Lanny**.

Nikmati Manfaat dan Fasilitas Eksklusif dengan Garuda x bluDebit Card

“**Dapatkan GarudaMiles Di Setiap Transaksimu**”, nasabah dapat menggunakan Garuda x bluDebit Card untuk mengumpulkan GarudaMiles melalui transaksi mereka sehari-hari. Selain itu, nasabah juga dapat menikmati beragam fasilitas eksklusif dari Garuda Indonesia. **Pertama**, adalah **Special Check-In** untuk proses *check-in* yang lebih cepat, nyaman, dan eksklusif untuk pengguna Garuda x bluDebit Card di bandara. Bagi sobatblu yang telah mencapai level bluRoyal, *special check-in* dapat dilakukan tidak hanya untuk satu orang pengguna saja, melainkan juga untuk anggota keluarganya.

Kedua, pengguna bisa mendapatkan GarudaMiles untuk setiap transaksi yang dilakukan dengan Garuda x bluDebit Card. Mulai dari welcome bonus sebesar 600 miles setelah transaksi pertama, hingga bonus ribuan miles dari transaksi akumulatif dan menjaga saldo rata-rata. Rinciannya adalah sebagai berikut:

- 2.000 miles untuk pengguna blu dengan minimal transaksi Rp 2 juta dalam 60 hari dan mempertahankan saldo rata-rata minimal Rp 10 juta selama 60 hari.
- 3.000 miles untuk pengguna blu dengan Minimal transaksi Rp 3 juta dalam 60 hari dan mempertahankan saldo rata-rata minimal Rp 50 juta selama 60 hari.
- 5.000 miles untuk pengguna blu dengan Minimal transaksi Rp 5 juta dalam 60 hari dan mempertahankan saldo rata-rata minimal Rp 500 juta selama 60 hari

Selain itu, ada juga benefit Free Miles Transfer Fee sebanyak 5 kali (hingga 2.000 miles) untuk nasabah level bluElite, dan 10 kali untuk nasabah level bluRoyal. Khusus untuk pengguna level bluRoyal, tersedia Fast Track Membership menjadi GarudaMiles Gold dengan syarat transaksi sebesar Rp 8 juta per bulan selama lima bulan berturut-turut.

Sebagai tambahan, dengan bertransaksi menggunakan Garuda x bluDebit Card, pengguna blu berhak mendapatkan:

- 1 miles untuk setiap transaksi senilai Rp 40.000 di situs atau aplikasi FlyGaruda.
- 1 miles untuk setiap transaksi sebesar Rp 50.000 saat berbelanja di merchant online maupun offline.

Ketiga, sobatblu level bluElite dan bluRoyal yang memakai Garuda x bluDebit Card bisa mendapatkan *free access* Garuda Executive Lounge selama dua kali (bluElite) dan lima kali (bluRoyal) dalam setahun. **Keempat**, Sobatblu level bluElite bisa mendapatkan diskon 25% untuk setiap pembelian Garuda Priority Service. Sementara Sobatblu level bluRoyal bisa mendapatkan diskon 50% dan *free* satu kali untuk Garuda Priority Service Precious. **Kelima**, BCA Digital juga menghadirkan promo bonus ekstra GarudaMiles untuk setiap pembelian tiket dengan kelipatan Rp 1 juta, serta *cashback* 50% untuk setiap pembelian GarudaMiles lewat aplikasi blu by BCA Digital (yang berlaku mulai dari 1 Desember sampai 31 Desember 2024).

Selain menawarkan berbagai manfaat eksklusif bagi para pengguna, BCA Digital dan Garuda Indonesia juga berkomitmen pada inisiatif keberlanjutan melalui penggunaan material **PVC daur ulang** dalam pembuatan kartu debit tersebut. Jumlah *raw material* daur ulang yang digunakan mencapai 85% dari seluruh bahan baku pembuatan kartu, langkah ini merupakan bagian dari upaya kedua perusahaan untuk mendukung pelestarian lingkungan dan menerapkan praktik bisnis yang bertanggung jawab sesuai dengan konsep *environmental, social, and governance* (ESG).

“Garuda x bluDebit Card hadir sebagai inovasi yang menggabungkan kemudahan finansial dengan pengalaman perjalanan yang tak terlupakan. Kartu ini adalah wujud nyata komitmen tiga pihak untuk memberikan pelayanan terbaik, serta menghadirkan kemudahan transaksi bagi masyarakat,” tutup **Lanny**.

-SELESAI-

Tentang BCA Digital

PT Bank Digital BCA atau BCA Digital sebelumnya bernama Bank Royal, hadir sejak 2020 setelah diakuisisi oleh PT Bank Central Asia. BCA Digital merupakan the next-generation bank tanpa cabang yang fokus melayani segmen digital savvy melalui aplikasi mobile perbankan digital blu. blu by BCA Digital diluncurkan pada Juli 2021 untuk memberikan kemudahan kepada para nasabah agar bisa melakukan transaksi finansial melalui ponsel.

Beberapa fitur di dalamnya seperti bluSaving, bluDeposit, bluGether, bluInvest, bluInsurance, bluBisnis, bluAccount for Teens, bluValas, bluDebit Card dan bluVirtual Card dirancang untuk membantu pengguna memiliki kontrol lebih serta kebebasan mengatur finansial mereka. Aplikasi blu bisa diakses melalui [Google Play Store](#) dan [Apple App Store](#). blu by BCA Digital tak hanya hadir sebagai direct digital banking, tetapi juga sebagai bank as a service (BaaS), di mana nasabah bisa melakukan beragam transaksi perbankan mulai dari membuka rekening, transfer, hingga top up e-money dari platform partner, tanpa berpindah aplikasi. Saat ini, blu sudah berkolaborasi dengan partners dari beragam industri seperti Blibli, CGV, MRT Jakarta, Kopi Kenangan, Fore, FUNDtastic, Moduit, EmaskITA, Talenta Nusantara, Bussan Auto Finance, Tokocrypto, Rekosistem, serta tiga universitas; Binus University, ITHB, dan UPH.

Selengkapnya: bcadigital.co.id | blubybcadigital.id

Kontak BCA Digital:

Nariswari Yudianti - Head of Corporate Communications BCA Digital
corpcomm@bcadigital.co.id | +62 811 833 104

Fortuna

Elsa Ligar - PR Consultant

elsa.ligar@thefortuna.co | +62 881-0802-71386